## Presselnfo



14. Februar 2021

## **Eine kölsche Liebesgeschichte**KVB veröffentlicht Video zum Valentinstag

Lotti und Fritz – das ist eine Liebesgeschichte gleich in doppelter Hinsicht. Und diese Liebesgeschichte(n) erzählt ein Video, das die KVB zum Valentinstag veröffentlicht. Fritz (72) ist ehemaliger Straßenbahnfahrer und seit 2013 im Ruhestand, Lotti (66) hat im KVB-KundenCenter gearbeitet und ist seit 2019 in Rente. Im vorigen Jahr feierten sie goldene Hochzeit und sind auch nach so vielen Ehejahren immer noch ein eingeschworenes Team. Aber sie sind nicht nur 50 Jahre miteinander verheiratet. Fritz war quasi genauso lange mit der KVB "verheiratet" wie mit Lotti. 1963 hat er zunächst als Maschinenschlosser-Lehrling begonnen und ist dann ab 1971 zur Straßenbahn gewechselt. Er hat seinen Beruf geliebt und ist ausnahmslos alle Linien gefahren – auch einige, die es heute gar nicht mehr gibt. Lotti hat fast 25 Jahre im KundenCenter gearbeitet und das immer mit viel Freude am Job. Zusammen waren sie fast 75 Jahre bei den Kölner Verkehrs-Betrieben tätig. Wenn das keine Liebe zum Unternehmen und zu Köln ist.....

Im Video erzählen Fritz und Lotti Anekdoten und Geschichten, wie sich kennengelernt haben und was die "KVB-Familie" ausmacht. Die Dreharbeiten haben unter corona-konformen Bedingungen stattgefunden, nur wenn die Kamera lief, haben die beiden Protangonisten die Masken abgenommen.

Das Video ist unter dem Link <u>www.youtube.com/kvbag</u> abrufbar.

-map-